

 EN 1 CLIC

ÉVÈNEMENT

# Carnaval 2018

Samedi 17 mars, rendez-vous était donné cours Foch pour fêter le Carnaval d'Aubagne.



Une dizaine de chars, réalisée par les maisons de quartiers, les centres de loisirs de la Ville, l'école du Pin Vert avec l'appui du lycée Eiffel pour la création des ossatures, rivalisant d'originalité sur le thème de la mer et l'amour (clin d'oeil à MP2018 Quel Amour !), ont défilé devant plusieurs milliers de petits et grands, avant que le Caramentran en forme inédite de poisson ne parte en fumée !